

Commune. Richard Ferrand à l'écoute des projets



Richard Ferrand, à gauche, a été séduit par la qualité du projet de salle communale et d'école.

Dans le cadre de sa journée consacrée aux communes, Richard Ferrand, député, était à Dinéault, hier matin.

Le député, également conseiller régional, a tenu à arpenter, avec Michel Cadiou, maire, et les adjoints le terrain où s'élèveront bientôt la salle communale et la nouvelle école. Laurence Garrigues, architecte, a énuméré les objectifs d'un projet qui offrira de nouvelles salles de réunion, un foyer des jeunes et une école publique moderne.

De nouveaux chemins feront de l'ensemble un pôle d'attraction relié au stade, à la bibliothèque et au futur restaurant scolaire. La construction d'une salle de sports est préservée pour plus tard.

L'examen des plans, des maté-

riaux et du chauffage par le bois a permis de mettre en valeur le souci du développement durable. Pour Richard Ferrand, la qualité du projet devrait entraîner une subvention du conseil régional au titre de l'Ecofaur.

Subventions : 1/5^e du coût

Il a aussi annoncé réserver aux projets incluant l'enfance des parts de la réserve parlementaire. La municipalité mène des négociations avec l'État par l'intermédiaire du sous-préfet pour obtenir la Dotation d'équipement des territoires ruraux. Selon Jean-Yves Nicolas, adjoint au maire, le total des subventions devrait représenter 1/5^e du total, la municipalité fournirait un autre 1/5^e et le reste serait financé par des emprunts.